

Soldado

Caballería de Línea

Época Felipe V

Con la Guerra de Sucesión Española, la Caballería de Felipe V alcanzó un gran auge y una nueva distribución, más acorde a los nuevos tiempos, desapareciendo la organización de la Caballería de los Austrias y apareciendo la de los Borbones.

Desde el Reglamento provisional de 1701 y las Ordenanzas de Flandes de 1702, la Caballería de Línea vestía con, sombrero negro acandilado con galón y presilla de estambre blanco y cucarda roja, casaca de paño blanco sin collarín, con vueltas y dragona de cintas en el hombro derecho del color del regimiento, así como chupa y calzón del mismo color. Botas altas de cuero con espuelas.

Como armamento, una carabina, dos pistolas de arzón y una espada.

La Caballería de Línea usaba espadas rectas de guarnición de conchas de las llamadas de "Boca de caballo", las cuales aparecieron al final del XVII y se usaron en todo el siglo XVIII.



Cifra
del rey Felipe V "PLV"



ESPADA DE CONCHAS
1675
Siglo XVII
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

